

# 南風

津島市立南小学校校長室だより 第16号(64号)

平成28年12月22日 (月2回発行)

南小HP『南風学舎』ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

## 冬休み前にお話したいこと

12月22日(木)、冬休み前集会の日のお話。『続ける努力』について話をします。私が毎朝、読書と原稿書きをしている話です。(7年間毎日続けています。1日1時間半。朝4時半～6時)。また5年間、日記を書き続けています。ブログ「カバ先生の日記」として公開中。

子どもたちには、新しい年に新しい目標をもって頑張ってもらいたいことをお願いします。また交通安全に気を付け、1月6日には元気よく登校してほしいこともお話しする予定です。

「去年今年(こぞことし)貫く棒のごときもの」(高浜虚子)

## 人権について考える集会 『アイアイ集会』

12月1日(木)『アイアイ集会』を行いました。この集会は「自分を大切にする」「自分のまわりの人を大切にする」といった人権について考えます。1時間目、各学級で人権を取り扱う授業をしました。その後で、あま市教育相談センターの加藤和正所長より全校の子どもたちにメッセージをいただきました。

「いじり」は「いじめ」につながる。いじられる子は、自分を殺さなければならないという話。感動的に語っていただきました。今年で3回目となりました。民生・児童委員の代表の方、PTAの広報委員の方にも参加いただきました。



## 暁中と合同であいさつ運動を行いました

12月9日（金）暁中生徒会と津南小児童会とで「あいさつ運動」を行いました。南小の東通用門で実施しました。子どもたちの「おはよう」という声がいつもより元気だったように思います。中学生のお兄さん・お姉さんを身近に感じ、リスペクトする朝となりました。



## 『玉置流 授業研究会』を行いました

12月12日（月）、今年度2回目の玉置流授業研究会を行いました。聖徳学園大学の玉置先生に指導をしていただきました。これで通算4回目の研究会。担任の先生のチャレンジ（テレビCMを題材とし、付箋紙による立場の選択を行い、4人グループを話し合い活動の単位とする）を見せていただきました。

玉置先生から「考える道徳を進めるには、考えたくなる課題が必要であること」を教えてくださいました。玉置先生のブログに、「津南小の先生方の授業を観察する姿勢が変わってきていること、研究協議会も『3+1検討法』を取り入れ活発で、さらにこれまでの積み上げを冊子にまとめてあるなど、助言者としては嬉しいことばかり」と書いていただきました。来年度も継続して先生のご指導をお願いするつもりです。



冬休みの生活

- ① 宿題は早めに
- ② お金は計画的に使おう
- ③ 交通安全に十分気をつけて
- ④ 暴飲暴食をしない